



Assemblée Générale de la FEO

L'Assemblée Générale 2012 de la Fédération Européenne des Ostéopâtes (FEO) s'est déroulée à Bruxelles à la Maison des Associations Internationales les 24 et 25 février 2012.

Les représentants des différents pays membres se sont retrouvés dans une ambiance conviviale et néanmoins studieuse.

Le GFIO représentait la France. Les représentants de l'AFO, de la CNO, du SNOF et de l'UFOF ont travaillé dans la plus parfaite harmonie pour défendre les intérêts et faire entendre la voix de la France.

Après les rapports du Président, du trésorier, du secrétaire et du chief executive, qui ont été adoptés, le Président du GFIO a exposé la situation de l'ostéopathie dans notre pays et son avenir.

Les nouvelles dispositions sur les qualifications professionnelles qui ouvrent des perspectives intéressantes pour la constitution d'une profession indépendante européenne ont été très largement commentées.

La candidature de la Roumanie à son intégration dans la Fédération a été approuvée. Elle devient le 16^{ème} pays membre de la Fédération.

La FEO sera présente au Salon Européen de l'Ostéopathie qui se déroulera à Paris début avril où son Président Jonahan Bailey viendra présenter les qualifications professionnelles.

Avant de se séparer, tous les participants ont été conviés pour la fin mai à Malte à l'occasion de la réunion du CEPLIS.

La prochaine Assemblée Générale se tiendra à Bruxelles en février 2013.

